

WARTA

Bupati Way Kanan Buka Bimtek Peningkatan Kapasitas Penyelenggaraan PAUD-HI

Aftisar Putra - WAYKANAN.WARTA.CO.ID

Sep 22, 2021 - 03:07



Way Kanan - Bupati H. Raden Adipati Surya, S.H.,M.M., hadir di acara Bimbingan Teknis (Bimtek) Peningkatan Kapasitas Penyelenggaraan Pengembangan Anak Usia Dini - Holistik Integratif (PAUD-HI) Kabupaten Way Kanan di Gedung Serba Guna (GSG) Pemerintahan Kabupaten (Pemkab) Way Kanan, Selasa (21/09/2021)

Kegiatan yang dihadiri oleh Bunda PAUD Kabupaten Way Kanan, Hj. Dessy Afriyanti Adipati, Ketua GOPTKI, Ny. Vorian Melita Saipul, Plt. Kadis Pendidikan dan Kebudayaan, Raminto, para Fasilitator Daerah Penyelenggaraan PAUD-HI dan Peserta Bimtek dengan penerapan Protokol Kesehatan serta Direktur PAUD Kemdikbudristek RI, yang diwakili oleh koordinator fungsi peserta didik Ditjen PAUD Bapak Drs. Maryana, M.Pd dan Koordinator Pelaksana Peserta Didik, Aria Ahmad Mangunwibawa, S.Psi., M.Psi yang hadir secara virtual.

Dalam sambutannya Bupati menyampaikan, Sebagai wadah bermain dan belajar bagi anak-anak kita, PAUD dalam proses pendidikannya, anak-anak akan didik serta dibantu untuk mengeluarkan serta mengembangkan potensi dan kreatifitas sejak dini. Melalui program bermain sambil belajar tentunya, sehingga diyakini tidak akan membuat anak-anak jenuh maupun bosan. PAUD siap membantu para Orang Tua untuk menyelamatkan “usia emas” putra putrinya. Melalui perencanaan pembelajaran pada program PAUD telah disusun dengan matang untuk memberikan arah yang tepat dalam proses pembelajaran dengan mempertimbangkan keseimbangan antara pendidikan umum dan pendidikan keagamaan.

Kurikulum yang ditetapkan dalam lingkungan PAUD pada umumnya sudah disusun dan disesuaikan dengan kondisi murid. Hal tersebut juga tak terlepas dari Permendikbud Nomor 146 Tahun 2014 tentang kurikulum 2013 PAUD, yang bertujuan untuk mendukung perkembangan peserta didik secara optimal dan dengan demikian memberikan landasan bagi masyarakat Indonesia agar mampu hidup beriman, produktif, kreatif, inovatif dan emosional sebagai individu dan warga Negara serta mampu berkontribusi kepada masyarakat, berbangsa, bernegara dan peradaban dunia.

“Kurikulum ini membuat struktur kurikulum didalamnya yang terdiri dari program-program pengembangan anak usia dini, yaitu nilai Agama dan moral, fisik-motorik, bahasa kognitif, seni dan sosial-emosional. Untuk itu, Kami menilai keberadaan PAUD di tiap-tiap Kampung/desa sangatlah penting, untuk memastikan agar seluruh anak di Kabupaten kta ini mendapat layanan pendidikan yang layak pada saat usia emas mereka. Selain itu, peran Pengurus dan Pendidik disini juga tidak bisa dikesampingkan, kemampuan pendidik dalam menyesuaikan diri dengan anak-anak juga sangat diperlukan, sehingga anak-anak juga merasa aman dan nyaman ketika berada diluar pengawasan orang tua”, ungkap Adipati.

Lebih lanjut, Bupati yang sebagai inisiator Kabupaten Layak Anak (KLA) juga mengatakan bahwa Kegiatan Bimtek tersebut memiliki tujuan untuk memenuhi kebutuhan esensial Anak Usia Dini secara utuh yang meliputi kesehatan dan gizi, rangsangan pendidikan, pembinaan moral-emosional dan pengasuhan sehingga anak dapat tumbuh dan berkembang secara optimal sesuai kelompok umur, anak terlindungi dari segala bentuk kekerasan, penelantaran, perlakuan yang salah dan eksploitasi dimanapun anak berada dan terselenggaranya pelayanan Anak Usia Dini secara terintegrasi dan berkesinambungan.

“Saya berharap agar seluruh Lembaga PAUD di Kabupaten Way Kanan dapat melaksanakan layanan PAUD-HI, sehingga keberadaan Lembaga PAUD di Kabupaten Way Kanan benar-benar dapat memberikan layanan pendidikan

secara maksimal untuk tumbuh kembang anak-anak sejak usia dini di Kabupaten Way Kanan." jelas Adipati.

Pada kesempatan yang sama, Bunda PAUD Dessy Adipati dalam laporannya mengatakan bahwa Pendidikan merupakan modal dasar untuk menyiapkan insan yang berkualitas, yg tak lain dan tak bukan tentu untuk mewujudkan proses pembelajaran agar peserta didik secara aktif mengembangkan potensi dirinya agar kelak tumbuh dan berkembang memiliki kekuatan spiritual keagamaan, pengendalian diri, kepribadian, kecerdasan, akhlak mulia serta keterampilan yang diperlukan dirinya, masyarakat, Bangsa dan Negara.

"untuk itu, dalam upaya menjamin terpenuhinya Holistik Integratifnya, hak tumbuh kembang anak usia dini dalam hal pendidikan, kesehatan, gizi, perawatan, pengasuhan serta perlindungan dan kesejahteraan anak, dilaporkan bahwa Bunda PAUD Way Kanan bersama Instansi terkait pada Tanggal 06 September 2021 lalu melaksanakan Rakoor untuk merumuskan Rancangan Peraturan Kepala Daerah dalam hal ini Rancangan Perbup Way Kanan tentang Penyelenggaraan Pengembangan PAUD-HI. Dan selanjutnya, agar Amanat Perpres No 60 Tahun 2013 tentang PAUD-HI dapat terimplementasikan dengan baik di Kabupaten Way Kanan, sangat penting diselenggarakannya bimtek seperti ini", ujar Bunda PAUD, Dessy Adipati

Selanjutnya Bunda Paud juga mengajak seluruh elemen masyarakat, khususnya para penyelenggara Satuan PAUD untuk bersama-sama lebih meningkatkan rasa kepedulian terhadap anak-anak Bangsa.

Bunda Dessy Adipati juga berpesan agar memfokuskan perhatiannya, sehingga apa yang disampaikan oleh Narasumber dapat menambah wawasan, pengetahuan dan keterampilan yang seterusnya dapat diterapkan di Satuan PAUD di Bumi Ramik Ragom tercinta.

"Atas nama Bunda PAUD Kabupaten Way Kanan, Saya menyampaikan terima kasih tak terhingga atas perkenan Direktur PAUD, Dirjen PAUD, Pendidikan Dasar, Pendidikan Menengah Kemendikbudristek RI yang telah meluangkan waktu untuk dapat hadir pada kegiatan ini", tutup Bunda Dessy Adipati. (Tr)